

全国福祉用具専門相談員協会（ふくせんがシンボシム）は、岩本文雄理事長（ふくせんがシンボシム）は、2月26日、東京都内でシンボシムを開催した。同会では現在、福祉用具サービス提供計画書を作成する際の考え方の基に、なるガイドラインを策定中。計画書には、福祉用具を使う目的や根拠を利用者やケアマネジャーなどに明確にできるメリットがあることが強調され、福祉用具専門相談員が在宅を支えるチームケアの一環として活躍するためにもガイドラインを普及させていくことを宣言した。

◇ ◇
ガイドライン作成委員会の副委員長を務める渡邊眞

福祉用具サービス提供 計画書でチームケアを

ふくせんがシンボシム開催



一神奈川県作業療法士会議長は、「作成中のガイドラインについて説明。利用者の身体機能と意向を適切に評価する事が重要な事」と述べた。厚生労働省老健局振興課研究協議会副理事長が計画書の重要性について報告し、東京都介護支援専門員改修指導官は「福祉用具は操作・東京都介護支援専門員本人を元気にするサービス。本人や家族が望む生活スタイルが大切」と話した。
さわに現在専門相談員のが明確に示すことができる指定講習カリキュラムの中、選定の理由や使用目的で、専門相談員は、地域の事業者が開発も進んでおり、今後は開発も進んでおり、今後はますます福祉用具は多様化・高度化する。関係者が共通認識を持ってチームケアを行なうためにも計画書は同様に発言して在宅のケアチームを福祉用具の面からと話した。